

# KABAR TERBARU

## Presiden Prabowo Disambut Hangat Warga Magelang dalam Kepulangan dari Akademi Militer, Pamwal Berjalan Sukses dan Tertib

Agung widodo - [MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 27, 2024 - 19:20



*Foto: Saat Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. Terdiri dari 389 personel Polri dan 90 personel TNI, pengamanan dilakukan dengan ketat di titik-titik strategis sepanjang jalur kepulangan, mulai dari Akademi Militer hingga batas Kabupaten Magelang dan Daerah Istimewa Yogyakarta. pada Minggu, 27 Oktober 2024.*

MAGELANG- Kepulangan Presiden RI Prabowo Subianto beserta jajaran menteri dan pejabat tinggi dari kegiatan Retret Kabinet Merah Putih di Akademi Militer,

Magelang, berlangsung penuh kehangatan dan kesuksesan. Ratusan personel gabungan dari Polresta Magelang dan TNI telah berjaga memastikan pengawalan aman dan lancar pada Minggu, 27 Oktober 2024.

Kegiatan pengamanan dan pengawalan (Pamwal) ini dipimpin langsung oleh Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. Terdiri dari 389 personel Polri dan 90 personel TNI, pengamanan dilakukan dengan ketat di titik-titik strategis sepanjang jalur kepulangan, mulai dari Akademi Militer hingga batas Kabupaten Magelang dan Daerah Istimewa Yogyakarta. Wakapolresta AKBP Imam Safii, S.I.K., M.Si., Kabagops Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P., serta pejabat-pejabat lain dari Polresta turut memastikan jalannya pengamanan ini.



Antusiasme masyarakat Magelang terlihat di sepanjang jalur, di mana warga melambaikan tangan dan mengibarkan bendera merah putih sebagai tanda hormat dan kebanggaan. Di tengah suasana tersebut, Kombes Pol Mustofa mengungkapkan rasa syukur atas kelancaran kegiatan dan mengapresiasi sikap tertib warga Magelang.

“Kami sangat berterima kasih kepada masyarakat Magelang atas sambutannya yang penuh kehangatan, tertib, dan antusias. Ini mencerminkan keramahan yang luar biasa dari masyarakat Magelang. Kami juga sangat mengapresiasi seluruh personel TNI dan Polri yang telah melaksanakan tugas pengamanan sesuai arahan,” ujar Kapolresta Magelang.

Pada pukul 10.20 WIB, rombongan para menteri mulai meninggalkan Akademi Militer, disusul Wakil Presiden pada pukul 11.11 WIB, dan akhirnya Presiden Prabowo melintasi perbatasan Magelang-Yogyakarta pada pukul 11.24 WIB. Pengamanan berlanjut hingga Bandara Adisucipto, di mana tanggung jawab diserahkan kepada Polda DIY.



Kombes Pol Mustofa menegaskan bahwa seluruh rangkaian pengamanan berjalan dengan lancar dan tanpa kendala. Pamwal ini sekaligus menjadi wujud dedikasi Polri dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban bagi para pemimpin negara, sekaligus memperlihatkan kedekatan masyarakat Magelang dengan pemerintahannya.

“Pengamanan ini bukan hanya tanggung jawab, tetapi juga sebuah kebanggaan untuk kami sebagai pelayan masyarakat. Masyarakat Magelang menunjukkan sikap luar biasa. Semoga kehangatan ini terus terjaga di masa mendatang,” pungkasnya. (Humas)